

Bayerischer Landtag

Benjamin Miskowitsch

Benjamin Miskowitsch, MdL • Maximilianeum • 81627 München

An die Medienvertreter

für Eingaben und Beschwerden

Mitglied im Ausschuss

Abgeordneter

und Digitalisierung

Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien

Medienrat an der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien

Pressemitteilung

Besuch der Klimaagentur Klima³ Innovative Lösungen für den Klimaschutz im Fokus

Der Abgeordnete für den Stimmkreis Fürstenfeldbruck-Ost Benjamin Miskowitsch (CSU) hat gestern die Klimaagentur Klima³ besucht. Klima³ ist die Klima- und Energieagentur der Landkreise Starnberg, Fürstenfeldbruck und Landsberg am Lech.

Die Agentur setzt sich für die Entwicklung und Umsetzung nachhaltiger und zukunftsweisender Klimaschutzmaßnahmen ein. Miskowitsch hat sich bei seinem Besuch umfassend über die innovativen Projekte und Strategien informiert, die Klima³ in den Bereichen Energieeffizienz, erneuerbare Energien und nachhaltige Mobilität vorantreibt.

"Der Klimaschutz ist eine der großen Herausforderung unserer Zeit. Es geht darum, pragmatische und zugleich ambitionierte Lösungen zu finden, die sowohl ökologisch sinnvoll als auch wirtschaftlich tragfähig sind. Klima³ zeigt eindrucksvoll, wie innovative Ideen in die Praxis umgesetzt werden können", so Miskowitsch.

2. Oktober 2024

Maximilianeum 81627 München Telefon: (089) 4126 – 2103 landtag@miskowitsch.de

Stimmkreisbüro Münchner Str. 10 82256 Fürstenfeldbruck Telefon: (08141) 254 85

stimmkreis@miskowitsch.de

www.miskowitsch.de

Miskowitsch konnte sich einen guten Überblick über die laufenden Projekte verschaffen. Besonders beeindruckt zeigte er sich von den Maßnahmen zur Nutzung erneuerbarer Energien in Kommunen. Dabei wurden auch diskutiert, wie die Zusammenarbeit zwischen Politik, Wirtschaft und Wissenschaft verbessert werden kann.

Miskowitsch betonte, dass der Klimaschutz nicht nur eine globale Aufgabe sei, sondern auch auf regionaler Ebene entschlossen angegangen werden müsse. "Gerade Bayern hat das Potenzial, im Bereich der erneuerbaren Energien und der nachhaltigen Innovationen eine Vorreiterrolle einzunehmen. Es ist wichtig, dass wir als Politik die richtigen Rahmenbedingungen schaffen, um diese Potenziale voll auszuschöpfen", erklärte Miskowitsch.

Der CSU-Politiker sieht in der Zusammenarbeit mit innovativen Einrichtungen wie Klima³ eine wichtige Chance, die Klimaziele der kommenden Jahre zu erreichen und den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Kommunen zu stärken.

"Ich werde mich dafür starkmachen, dass die Zusammenarbeit mit Akteuren wie Klima³ weiter intensiviert wird." Der Besuch bei Klima³ zeigte eindrucksvoll, wie wichtig es ist, innovative Ansätze zu unterstützen und gleichzeitig auf die Expertise von Fachleuten zu setzen, um den Klimaschutz in unserer Region und darüber hinaus erfolgreich voranzubringen. Die Homepage von Klima³ ist über

https://klimahochdrei.bayern/

erreichbar.

<u>Bildunterschrift - von links nach rechts:</u> Andreas Weigand, Geschäftsführung, Benjamin Miskowitsch, Julia Hosan, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit